

RAKA

RENUNGAN ANAK KELUARGA ALLAH

15 - 21 April 2024



Joyful (9-12 Tahun)

Hidup yang Berkememenangan

Sejak Kecil Sudah Kuat

Ketika raja Nebukadnezar memerintahkan semua orang untuk menyembah patung emas yang tinggi, tiga pelayan Allah—Sadrakh, Mesakh, dan Abednego—menolak. Mereka memiliki iman yang kokoh kepada Tuhan. Dalam situasi yang mengancam nyawa, mereka berkata, "Jika demikian, biarlah Allah kami, yang kami sembah, sanggup menyelamatkan kami dari perapian yang menyala-nyala ini". Mereka tidak gentar menghadapi ancaman karena iman yang kuat membimbing mereka.

Sadrakh, Mesakh, dan Abednego tidak hanya berbicara, tetapi juga bertindak. Mereka menolak menyembah patung emas itu, meskipun hukumannya adalah dilemparkan ke dalam perapian yang menyala-nyala. Mereka bertindak sesuai dengan iman mereka. Tidak ada keraguan atau kompromi. Mereka memilih setia kepada Tuhan.

Ayat 18 mengungkapkan ungkapan iman yang kuat: "Jika demikian, biarlah Ia tidak menolong kami." Ini bukan keraguan, melainkan kepercayaan mutlak kepada Allah. Mereka tahu bahwa Tuhan memiliki kuasa untuk menyelamatkan mereka, tetapi mereka siap menghadapi akibat apa pun jika Tuhan memilih jalan lain. Iman memampukan kita menghadapi tekanan. Seperti Sadrakh, Mesakh, dan Abednego, kita harus teguh dalam iman saat menghadapi tantangan hidup. Jangan hanya berbicara, tetapi juga lakukan apa yang benar. Kita tidak boleh mengorbankan prinsip-prinsip kita. Miliki iman yang kuat, bertindak sesuai dengan keyakinan, dan percayalah bahwa Tuhan selalu menyertai kita dalam setiap langkah hidup kita.

Rhema Hari ini
Daniel 3:18

**tetapi seandainya tidak, hendaklah tuanku mengetahui,
ya raja, bahwa kami tidak akan memuja dewa tuanku,
dan tidak akan menyembah patung emas yang tuanku
dirikan itu."**

Yuk, mari kita berdoa bersama papa dan mama:

Tuhan Yesus, terima kasih untuk firman-Mu hari ini. Kami rindu memiliki iman seperti Sadrakh, Mesakh, dan Abednego, yang senantiasa percaya pada-Mu. Dalam nama Yesus kami berdoa. Amin.

1. Apa tindakan Sadrakh, Mesakh, dan Abednego yang membuktikan iman mereka?

2. Tuliskan ungkapan iman mereka?

3. Dari Firman hari ini, aku belajar tentang:

**Gerakan Baca
Alkitab!
Kisah Para Rasul 25**